









Di kelurahan Ngadirejo yang terletak di kota Blitar telah menerapkan arisan yang dinamakan dengan arisan “menurun”. Setiap orang mendapat sejumlah uang arisan yang sama besarnya tetapi setiap orang tidaklah sama jumlahnya dalam membayarnya. Besar pembayaran pada orang pertama lebih besar dari orang kedua, pembayaran orang kedua lebih besar dari orang ketiga, seterusnya seperti itu jumlah pembayaran arisan menurun dari orang hingga orang terakhir. Tetapi perolehan uang arisan tanpa diundi melainkan berurutan dari peserta pertama hingga peserta terakhir. Jangka waktu arisan ini adalah 10 periode. Urutan pertama pada arisan ini banyak diperebutkan oleh calon peserta karena mendapatkan arisan yang pertama. Periode arisan menurun ini terdapat dua macam, yakni dua minggu sekali dan sebulan sekali.

Misalnya, arisan yang diperoleh sebesar Rp. 2.000.000,-. Periode sebulan sekali. Maka, peserta urutan pertama membayar Rp. 235.000,- per bulan, peserta kedua membayar Rp. 230.000,- per bulan, peserta ketiga membayar Rp. 225.000,- per bulan begitu seterusnya jumlah pembayaran setiap anggotanya menurun hingga peserta urutan terakhir. Perolehan arisan dilaksanakan sehari setelah pembayaran arisan. Perolehan arisan yang pertama didapat oleh peserta urutan pertama pada periode pertama. Perolehan arisan kedua didapat oleh peserta urutan kedua pada periode kedua. Berurutan seterusnya hingga peserta urutan terakhir. Arisan pada umumnya adalah jumlah pembayaran dan perolehan setiap peserta adalah





























Bab kedua adalah tinjauan umum tentang *kafālah*, yang berisikan teori *kafālah* yang memuat pengertian *kafālah*, dasar hukum *kafālah*, rukun dan syarat *kafālah*, macam-macam *kafālah*, pelaksanaan *kafālah*, pembayaran *kāfil*, pendapat para *fuqahā* mengenai *kafālah*, berakhirnya *kafālah*, dan pengambilan upah *kafālah*.

Bab ketiga berisi mengenai praktik arisan “menurun” yang terjadi di Kelurahan Ngadirejo Kecamatan Kepanjenkidul Kota Blitar yang memuat sejarah arisan menurun hingga cara pemasarannya.

Bab keempat ini menjelaskan analisis *kafālah* terhadap praktik arisan “menurun” di Kelurahan Ngadirejo Kecamatan Kepanjenkidul Kota Blitar.

Bab kelima merupakan bab penutup dari pembahasan skripsi yang berisikan kesimpulan yaitu jawaban dari rumusan masalah dan saran dari peneliti.